
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】  核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子

育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩んだ

り、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の皆さんに、子育てや家庭教育につ

いて学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。 

 

３学期もどうぞよろしくお願いします!! 
あけましておめでとうございます。旧年中は、数多くの学習会を開催していただきありがとう

ございました。９月には緊急事態宣言等もありましたが、４２機関で６２回の学習会と３回の合

同学習が開催できました。３学期も数多くの学習会が予定されております。今年も、家庭教育学

級事業へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

中津山第一小学校 第１回学習会   １２月２日（木） 【講話】 

 「給食センターの秘密を知ろう」  講師：飯野川中学校 栄養教諭 佐々木 藍子 氏 

＜内容＞  ○学校給食について 

＜感想＞  ・子どもたちが毎日食べている給食がどのように作られ

ているかを知る機会となったと思います。給食ができるまでの説明も

分かりやすく、改めて給食のありがたみを感じることができました。 

・給食が鰹節や煮干しから出汁をとっていることに一番驚きました。

毎日約１,６００人分の給食を作っているのに、手間を掛けておいしく

て安全な給食を作っていることが、よく分かりました。 

・毎日の給食の献立がどのように組み立てられ、どのように調理されているかがとてもよく分か

りました。 

 

前谷地小学校 第１回学習会       12月３日（金）【実技】 

 「エコラップづくり」        講師：ＮＰＯ法人 はまわらす 天澤 寛子 氏 

＜内容＞  ○エコラップづくりを通して親子で考える地球環境問題 

＜感想＞  ・プラスチックごみについて学びながら、楽しくプラス

チックを作ることができてよかったです。環境問題やエコに関心をも

ってほしいと思います。 

・海洋ごみについて考えさせられる内容でした。美しい海を未来に残

すために、一人一人ができることをやっていかないとダメだと思いま

した。 
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貞山小学校 第１回学習会         １２月３日（金） 【実技】 

 「親子科学教室」    講師：石巻サイエンスラボ 湯目 隆之 氏、石森 和義 氏 

＜内容＞  ○空気の中にあるものや真空状態の缶や瓶の中の水の様子を実験してみる。 

＜感想＞  ・実験などに興味を持って自分たちで取り組み、結果を

確認するという体験ができて、楽しんで取り組めました。 

・実験を子どもと一緒にできる機会があり、よかったです。 

・すごく楽しかったのでもっとしたかったです。 

・子どもと一緒に体験できる時間でとても楽しめました。 

・子どもたちと楽しく受講できました。 

 

和渕小学校 第１回学習会        １２月３日（金） 【講話】 

 「情報モラル教室」   講師：宮城県教育センター 情報教育班主幹 本郷 直哉 氏 

＜内容＞  ○安全で安心なインターネット利用のために 

＜感想＞  ・我が子にはまだ少し早い話かと思っていましたが、今

のうちにしっかりお話を聞くことができて、本当によかったと思いま

す。インターネットの知識も深めたいと思いました。 

・フィルタリングやペアリングなど具体的な管理の仕方を学べてよ

かったです。持たせる前に具体的に子どもと話し合いをしたいと思い

ます。 

 

寄磯小学校 第２回学習会        １２月３日（金） 【講話】 

 「情報モラル教室」   講師：石巻市視聴覚センター 社会教育主事 水野 裕也 氏 

＜内容＞  ○インターネットの使い方について考える。 

＜感想＞  ・これまで使い方などについて分からなかったことがあ

りましたが、説明を受けてとてもよく分かりました。 

・子どもとゲームなどの使い方についてたくさん話すことができてよ

かったです。 

・高学年の子どもにとっては、使い始めの時期でもあったので、たくさ

ん学ぶことができたと思います。 

 

雄勝小学校・雄勝中学校 第１回学習会   １２月３日（金） 【講話】 

 「情報モラル教室」    講師：ソフトバンク スマホアドバイザー 木村 信子 氏 

＜内容＞  ○タブレットの使い方について 

＜小学校の感想＞ ・普段何気なく使用しているインターネットにつ

いて、整理することができました。 

・専門の方からお話が聞けてよかったです。 

・情報モラルの重要性や危険性について小学生の興味を引くような動

画などがあってよかったです。 

＜中学校の感想＞ ・フィルタリングについての詳細は、とても必要な

情報だと思いました。 

・動画を集中して見られ、自分事として考えることができました。 

・学校でのエピソード動画があり、とても身近に感じられてよかった

と思いました。 

・親が言うことより、専門の方に話してもらったのでよりわかりやすくよか

ったです。 

・イメージしやすい動画があってよかったです。 


